

Querétaro tendrá vuelo directo a Madrid

El vuelo estará operado por la aerolínea Iberojet e iniciará operaciones en octubre próximo

Jennifer Garlem
nacional@cronica.com.mx

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, anunció el inicio de operaciones del vuelo directo que conecta a la entidad con la ciudad de Madrid, España, operado por la aerolínea Iberojet, que se centra en el segmento de turismo vacacional y destaca por ofrecer una experiencia de viaje integral y personalizada.

La noticia se dio en el marco del Tianguis Turístico en Baja California; Kuri se dijo gustoso de que, entre tantos destinos, los directivos de la aerolínea hayan elegido a Querétaro para las operaciones de un nuevo



Iberojet será la aerolínea que conecte a Querétaro con Madrid

vuelo directo. Asimismo, confió en que a corto plazo habrá más periodicidad y otros vuelos hacia el continente europeo.

“Conecta mucho a Querétaro en temas de negocios, en temas de historia, temas de cultura, turismo, turismo ecológico, etcétera. Entonces de verdad estamos felices porque Querétaro va al siguiente nivel en temas de conectividad, un estado seguro, con historia, con negocios y con lo mejor de México

que está en Querétaro, que es su gente”, aseguró el gobernador.

Detalló que este vuelo responde a una creciente demanda de conexiones turísticas y de negocios entre Europa y la zona de El Bajío, y agregó que se espera que sea en octubre, cuando comience operaciones con dos frecuencias semanales, proyectadas para jueves y domingo.

El Gobernador recordó que

la entidad alberga a 196 empresas españolas y, en un radio de 200 kilómetros se registran cerca de 119 mil pasajeros que viajan a España, lo que representa el 11 por ciento del total de pasajeros mexicanos que visitan dicho país europeo.

Al tomar la palabra, la secretaria de Turismo a nivel federal, Josefina Rodríguez, resaltó que el anuncio cambia la historia, pues desde el liderazgo de Mauricio Kuri se conecta una región de El Bajío con Europa; y de esta manera se dan a conocer al mundo las rutas turísticas con las que cuenta Querétaro como la del vino y el romance.

“¿Qué nos va a permitir este vuelo? Pues poder seguir dando a conocer nuestra riqueza, pero también nuestras comunidades, nuestros artesanos van a poder exponer todas las maravillas que hacen en otro país. Así que, felicidades, Querétaro. Es muy importante lo que viene para Querétaro, comentó Joséfina Rodríguez ●

Conmemoran en Culiacán Día Internacional del Trabajo

Autoridades civiles y militares conmemoraron el Día del Trabajo con Izamiento de bandera a toda asta con honores de ordenanza en la plaza cívica de Palacio de Gobierno en Culiacán, Sinaloa.

El evento estuvo encabezado por el Secretario de Obras Públicas, Raúl Montero Zamudio en representación del gobernador del estado, Ruben Rocha Moya.

La ceremonia cívica conmemora día que miles de trabajadores salieron a las calles a defender sus derechos laborales en Chicago Estados Unidos.

En México, se celebró por primera vez el día del trabajo en 1913, cuando miles de trabajadores marcharon para exigir al presidente, Victoriano Huerta, la jornada de 8 horas de trabajo ● (Diana Chávez Zea)

Tamaulipas prepara Festival en la Costa del Seno Mexicano

Con la presencia del gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, se llevó a cabo la primera reunión para organizar la Edición 33 del Festival Internacional en la Costa del Seno Mexicano y la Feria Tamaulipas.

Ambos eventos tendrán lugar durante el próximo mes de octubre en 43 municipios de la entidad y en la capital del estado.

“Será una fiesta que promueva la cultura y la diversión de todas las familias”, expresó

el titular del ejecutivo estatal a los organizadores.

La Edición 33 del Festival Internacional en la Costa del Seno Mexicano se realizará del 3 al 12 de octubre y la Feria Tamaulipas del 16 al 27 del mismo mes.

Acompañaron al mandatario tamaulipeco las secretarías de Bienestar, Silvia Casas; de Economía, Ninfa Cantú Deándar; Héctor Romero Lecanda, director del ITCA y empresarios concesionarios de la feria ● (Diana Chávez Zea)



Forma parte de la 11ª generación de la **Maestría en Administración Electoral** del IEEM

Fecha límite de preinscripción: **8 de mayo (15:00 hrs.)**

Más información en www.ieem.org.mx

